

Anrede
Name, Vorname
Adresse 1
Adresse 2
PLZ/Ort

Laupen, im Oktober 2013

Liebe Mitglieder

Tätigkeiten

Das letzte Jahr war geprägt durch die Neuorganisation unseres Vereins. Vom alten Vorstand ist nur Hanspeter Schwab – unser Kassier - übriggeblieben. Alle anderen Vorstandsmitglieder sind neu. Sie haben sich – im vergangenen Jahr – einarbeiten müssen. Was ist alles gelaufen? Der alte Vorstand hat vieles aufgegleist. Das Hauptanliegen des neuen Vorstandes war es, alles im gewohnten Rahmen weiterlaufen zu lassen.

Integration von „Loupe läbt“

Der Laupener Verein „Loupe läbt“ hat sich aufgelöst. Wir haben uns darum bemüht, Know how zu retten und neue Mitglieder zu generieren. Von „Loupe läbt“ sind 15 neue Mitglieder dazugekommen. Durch die Fusion ist das Vereinsvermögen von „Loupe läbt“ an uns gegangen. Unser Verein besteht nun aus 34 Firmen und juristischen Personen, aus 40 Einzelmitgliedern, aus 4 Gemeinden, aus 32 Restaurationsbetrieben und aus 19 nicht beitragspflichtigen Institutionen.

Eine der Hauptaufgaben von „Loupe läbt“ – die Planung, die Organisation, die Durchführung des „Achetrichèle“ liegt nun in den Händen von TRL. Dafür stellen wir alljährlich einen Budgetposten zur Verfügung.

Herbstapéro Gastro Region Laupen

Unser Verein hat ein Sponsoring für den alljährliche Herbstapéro von Gastro Region Laupen geleistet. Der Anlass hat am 9. September im Schloss Laupen stattgefunden. 60 Personen – Vertreter aus KMU, Politik, Wirtschaft und Vereinen – konnten sich – in ungezwungenem Rahmen - gegenseitig austauschen. Frau Silvia Kamber konnte für ein Kurzreferat „50 Jahre Tonne“ gewonnen werden. Im Anschluss daran wurde der „Lehrmeister des Jahres 2013“ erwähnt, Herr Kurt Jaun, Dorfmetzger Jaun AG in Neuenegg. Seine Lehrtochter – Frau Natacha Henzer – hat ihn angemeldet. TRL dankt „Gastro Region Laupen“ für die Organisation dieses Anlasses, welcher bereits zum fünften Mal stattgefunden hat.

Freundliche Grüsse

Der Vorstand